

Presentan las cifras de comportamientos de jóvenes frente a la política

 todelar.com/presentan-las-cifras-de-comportamientos-de-jovenes-frente-a-la-politica/



El Ministerio del Interior y el Observatorio de la Democracia de la Universidad de los Andes trabajaron conjuntamente en el análisis de los resultados de la LAPOP – Barómetro de las Américas, el proyecto regional de opinión pública más grande de todo el hemisferio occidental, para entender el comportamiento y las expectativas de los jóvenes en Colombia frente a la política y conocer que están pensando del sistema democrático, político y de participación ciudadana. La encuesta fue realizada por la Universidad de los Andes en el 2016.

“Esta investigación es la radiografía de una generación inquieta, crítica, disgustada y que desconfía en las instituciones de la democracia representativa. Queda también claro que a los jóvenes si les interesa la política y mucho. Participan pero no a través de partidos o votaciones cada cuatro años. Lo hacen por causas democráticas y a través de las redes sociales. Por eso es tan importante que el Congreso sea consciente que la Reforma Política es una oportunidad para “actualizar” nuestra democracia e incluir a las nuevas generaciones”, afirmó Luis Ernesto Gómez, Viceministro del Interior.